

Profundo pesar por muerte del querido médico legista Víctor Díaz

El legendario tanatólogo trabajó durante 29 años como médico cirujano del hospital Claudio Vicuña y durante tres décadas, hasta mediados de 2023, fue el jefe del Servicio Médico Legal de San Antonio.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersanantonio.cl

A las 23.37 horas del lunes, en su casa de la calle Nueva Providencia de Llole, rodeado de sus seres queridos y a la edad de 83 años, falleció el querido médico cirujano sanantonino Víctor Manuel Díaz Valenzuela.

El profesional llegó a la zona con su familia en 1990 y, de los 42 años que dedicó a ejercer la medicina, 29 años los trabajó en el hospital Claudio Vicuña y 30 de ellos los dedicó al Servicio Médico Legal de San Antonio, donde se desempeñó como tanatólogo jefe, logrando prestigio y connotación pública por su profesionalismo, abnegación, espíritu solidario y conciencia social hacia sus pacientes y compañeros de trabajo.

"Me encuentro con el antecedente que había una fallecida y que la familia estaba haciendo las gestiones, pero les informaron que por el paro que había del sector público le entregarían el cuerpo el miércoles o el jueves, no tenía muy claro eso la fa-

milia, así que conversando de este tema con la fiscal me sugirió que hiciéramos un reconocimiento externo y, siendo muy justo este paro por las cosas reivindicativas, me parece que también debiera haber una cuestión de tipo ético en términos de satisfacer y solucionar el problema del dolor que es la parte más urgente. Y en este caso la familia sufre porque es gente muy modesta, de campo, que está sufriendo por este trámite que ellos no pueden entender", argumentaba el doctor Díaz en una entrevista del año 2009, donde explicaba las razones que tuvo entonces para suspender sus vacaciones y atender a personas que esperaban por la entrega de sus fallecidos.

Este tipo de actos definieron la vida de un hombre que se entregó por completo a su vocación médica y al servicio público.

Sara Lizama fue presidenta de la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud (Fenats) del hospital de San Antonio durante



EN ABRIL DE 2019 MARCÓ POR ÚLTIMA VEZ EL RELOJ CONTROL DEL HOSPITAL PERO SIGUIÓ EN EL SML.

1990

llegó al hospital Claudio Vicuña el doctor Víctor Manuel Díaz Valenzuela.

tres períodos y, enterada del deceso, comentó que "es una pérdida muy dolorosa la que estamos sufriendo porque se ven pocos profesionales con la vocación de servicio que tenía el doctor Díaz que trabajó hasta el año pasado en el Servicio Médico Legal, que fue un compañero en-

trañable en las luchas sociales de nuestro hospital y que demostró siempre respeto por sus compañeros de trabajo. Era de los pocos médicos que almorzaba en el casino con todos los trabajadores".

Ayer su cuerpo fue velado en la funeraria Belén de Barrancas y en ese lu-



VÍCTOR DÍAZ VALENZUELA

gar la menor de sus cuatro hijos, Klavdia Joy, dijo a Diario El Líder que "tuviéramos un gran padre que nos dio todo y una palabra que me hace mucho sentido para despedirlo, y que la escuché prácticamente desde que nació, es 'dignidad', que todos teníamos que vivir y luchar por nuestra dignidad respetando a los otros. Fue un gran luchador social, una persona íntegra que quisimos y nos quiso tanto y que, sin duda, nos hará mucha falta".

Los funerales se realizarán hoy en el Parque del Sendero de Llole, luego de una misa a las 12 horas en la parroquia de Barrancas.